

広島県果樹農業振興対策センター・沼隈農園  
修了証書ならびに受講許可証交付式

平成 29 年 12 月 1 日（金）、広島県果樹農業振興対策センター・沼隈農園において修了証書ならびに受講許可証交付式がおこなわれました。

沼隈農園は、平成 27 年 11 月に JA 広島果実連、JA 福山市、沼隈町果樹園芸組合が連携しぶどう産地の担い手を育成するために開設されました。

この度、1期生 4 名が 2 年間の研修を終了し、修了証書が授与されました。

関係機関の方々からは、「2 年間で築いた人脈と経験を糧に農業に取り組み、これから研修を希望する方の見本となれるような、ぶどう産地の担い手になって下さい。」と激励の言葉が贈られました。

研修修了生からは謝辞を述べるとともに、「これから一人前の農家になることが、お世話になった方々への恩返しになると思い頑張っていきたい」と決意表明をしました。

これから 1 期生 4 名は、沼隈町果樹園芸組合が準備をした園地で就農し、ぶどう産地の若い担い手として頑張っていかれます。



↑研修修了生へ修了証書の授与

また、あらたに 3 期生 1 名をむかえ、2 年後の就農を目指し 2 期生と共に研修に励みます。



↑第 3 期生の決意表明